

Bericht zur Generalversammlung vom 24.März 2017

Zu Beginn der Jahreshauptversammlung begrüßte der 1. Vorsitzende Klaus Seifried alle Anwesenden und Ehrengäste.

Beim Jahresrückblick sprach Klaus Seifried die vielen sportlichen Aktivitäten und Wettbewerbe des vergangenen Jahres an. Im Bereich Veranstaltungen standen dem Team vom SVV in 2016 wieder einmal eine Menge verschiedenster Events vor, die es zu organisieren und zu bewältigen galt.

Unter anderem das Bockbierfest, die SVV Sporttage, das Dorffest, wie auch die Kindersportgala unter dem Motto „Die Stars der Kinder“. Auch die Neuauflage des schwäbischen Comedy- & Sportabends mit den Kächeles und den SVV-Akteuren, die im Oktober stattfand, erhielt großen Zuspruch und das Präsidium war mit dem Ablauf der Veranstaltungen rundum zufrieden.

In Hinsicht auf die sportlichen Aktivitäten des SVV berichtete der Vorsitzende an erster Stelle von den guten Leistungen unserer 1. Aktiven Mannschaft mit Cheftrainer Thimeo Martin und Co-Trainer Martin Ohnmacht. Unsere 2. Mannschaft konnte in der vergangenen Saison den Klassenerhalt leider nicht mehr erreichen und musste den bitteren Gang in die Kreisliga C antreten. Mit dem neuen Trainergespann Patrick Hezel und Holger Bühl und steht unsere 2. Mannschaft momentan auf einem beachtlichen zweiten Platz und erhofft sich den sofortige Wiederaufstieg in die Kreisliga B.

Besondere Freude teilte Klaus Seifried über den errungenen Meistertitel der aktiven Damenmannschaft und den damit verbundenen Aufstieg in die Regionalliga.

Immens viel wurde in der Jugendabteilung unter dem Jugendleiter Markus Nester und seinem Team geleistet. Auch die bestehende Kooperation zwischen Schule und Verein wurde durch Detlef Plehn um den Mädchenfußball erweitert.

Ebenfalls wurde bei der AH wieder hervorragende Arbeit geleistet und die „Alteren Herren“ feierten jede Menge vordere Plätze.

In der Abteilung Turnen konnte die erste Mannschaft in einer hochklassig besetzten Landesligarunde das beste Resultat seit vielen Jahren erturnen.

Die zweite Mannschaft erreichte mit dem sehr jungen Kader das Ligafinale und dies wird auch dieses Jahr als Ziel angegeben.

Auch die Turnschule, mit ihrem qualifizierten Trainerstab, hatte eine Menge an sportlichen Erfolgen zu feiern.

Nach den Erfolgen auf dem Landesturnfest in Ulm konnte der SVV mit Nico Freuli und Matthias Scherdi sogar zwei Deutsche Meistertitel mit nach Villingendorf bringen.

Das erfolgreiche Konzept der bestehenden Kooperationen für das Turnen mit beiden Villingendorfer Kindergärten und der Schule wird seit September durch Simone Nester und Andrea Gabereder hervorragend fortgeführt.

Mit der Verlängerung des DTB –Prädikats „Pluspunkt Gesundheit“ und dem Qualitätssiegel „Sport pro Gesundheit“ des Schwäbischen Turnerbunds führt der Verein im Kurssportangebot 4 Kursprogramme durch.

Im Hinblick auf die Projekte berichtete Klaus Seifried vom Baubeginn der Erweiterung / Aufstockung der Umkleidekabinen am Sportgelände. Nach mittlerweile über 3000 ehrenamtlich geleisteter Arbeitsstunden unserer Mitglieder sind wir mit der Sanierung der Schiedsrichter- und Gastkabine fast fertig, so dass diese schon sehr bald wieder in Betrieb genommen werden können. Für die weiteren Arbeiten bat Klaus Seifried noch einmal um größtmögliche Mithilfe aller Mitglieder.

Auch das Thema Hallenneubau wurde vom 1. Vorsitzenden und im späteren Verlauf von Herrn Bürgermeister Bucher angesprochen. Momentan steht die Gemeinde im Gespräch mit den zuständigen Zuschussbehörden, um die notwendige Zuschusssituation und die Finanzierung zu planen.

Zum Schluss seines Berichtes dankte der 1. Vorsitzende, allen Trainern und Übungsleitern, dem Platzwartteam um Karl-Heinz Wachter, der Wirtsfamilie Esther und Roland Steiner, allen Spendern, Freunden und Gönnern, sowie allen Helfern, die in irgendeiner Form den SVV unterstützen. Er bedankte sich auch bei seinen Teammitgliedern vom Ausschuss und dem Präsidium für die Unterstützung und das große Engagement.

Im Anschluss schilderte Werner Schaumann im Namen von unserer Kassiererin Sarah Schwarz eine detaillierte Gegenüberstellung der Einnahmen und Ausgaben für das Vereinsjahr 2016.

Nach dem Kassenprüfbericht von Clemens Schanz folgte die Entlastung des Präsidiums und des Vereinsrates, die von Herrn Bürgermeister Bucher durchgeführt wurde einstimmig.

Im Rahmen der Entlastung überbrachte Bürgermeisters Karl-Heinz Bucher die Grüße der Gemeindeverwaltung. Der SVV ist als mitgliedstärkster Verein durch seine vielfältigen Betätigungsfelder und die vielen sportlichen Erfolge ein Aushängeschild für Villingendorf. Er bedankte sich daher bei allen ehrenamtlichen Helfern und insbesondere den Mitgliedern an verantwortlicher Stelle in der Vorstandschaft.

Die Wahlen brachten folgende Veränderungen:

Egon Fußnegger (Abteilungsleiter Fußball), Klaus Kiefer (Abteilungsleiter Turnen), Janin Gaiselmann (Schriftführerin im Präsidium), sowie Franziska Haag (Vereinsjugendleiterin) und Larissa Zimmermann (stv. Vereinsjugendleiterin) stellten sich nicht wieder zur Wahl.

Klaus Seifried (1. Vorsitzender), Jörg Schanz (Abteilungsschriftführer Fußball) und Frank Moosmann (Abteilungsschriftführer Turnen) wurden auf weitere 2 Jahre bestätigt.

Neu gewählt wurden Mark Fischer (Abteilungsleiter Fußball), sowie Marion Scherdi und Roland Stickel als Doppelspitze in der Abteilung Turnen.

Die Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft werden am 31.03.2017 bei einem extra Abend durchgeführt.

Nachdem es unter Punkt Verschiedenes keine weiterenn Fragen zu beantworten galt, beendete der 1.Vorsitzende Klaus Seifried gegen 21:40 Uhr die Versammlung.

Janin Gaiselmann
Schriftführerin